

## FKIP Unimal Gelar Pilmapres 2024, Ini Mahasiswa Pemenang Untuk Berkompetisi di Tingkat Universitas



FKIP Unimal Gelar Pilmapres 2024, Ini Mahasiswa Pemenang Untuk Berkompetisi di Tingkat Universitas

**UNIMALNEWS | Reuleut** –Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) Universitas Malikussaleh kembali menyelenggarakan Pemilihan Mahasiswa Berprestasi (Pilmapres) tahun 2024, Senin (6/11/2024), bertempat di Aula FKIP Kampus Reuleut, Aceh Utara.

Pilmapres FKIP 2024 ini diikuti oleh puluhan mahasiswa dari berbagai program studi di FKIP. Ketua panitia Universitas Malikussaleh, Safriana MPd, dalam laporan kegiatan menyampaikan bahwa ajang ini terdiri dari beberapa tahap seleksi, termasuk presentasi karya ilmiah, tes kemampuan berbicara (public speaking), serta penilaian terhadap kontribusi mahasiswa dalam kegiatan organisasi dan pengabdian kepada masyarakat.

"Kegiatan ini merupakan kesempatan bagi mahasiswa untuk menunjukkan kemampuan terbaik mereka dalam berbagai aspek, dan kami berharap kegiatan ini dapat terus berkembang menjadi ajang yang lebih besar di tingkat universitas," ujar Safriana.

Dengan tema yang mengikuti perkembangan zaman, Pilmapres tahun ini mengharuskan para peserta untuk tidak hanya menguasai materi akademik, tetapi juga menampilkan ide kreatif, kemampuan kepemimpinan, serta keterampilan kolaboratif. Tantangan ini menarik perhatian mahasiswa, terutama dalam hal menunjukkan kemampuan menghadapi masalah-masalah nyata di masyarakat.

Setelah melalui seleksi ketat, diumumkan tiga mahasiswa terbaik yang akan mewakili FKIP dalam Pilmapres tingkat Universitas Malikussaleh yang menjadi pemenang yaitu Juara 1 di raih oleh Bagus Suanri – Program Studi Pendidikan Vokasional Teknik Mesin, Juara 2, Nurul Hajizah Pane – Program Studi Pendidikan Matematika, dan Juara 3, Afridawati – Program Studi Pendidikan Bahasa Indonesia.

Teuku Alfiady MSP, selaku Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, mengatakan Pilmapres adalah sarana pencarian mahasiswa berprestasi yang akan mewakili universitas di tingkat nasional.

"Ajang Pilmapres ini bukan hanya penghargaan akademik, tetapi juga sarana menggali potensi mahasiswa yang diharapkan mampu berdampak bagi masyarakat," ungkap Teuku Alfiady.

Lanjutnya, para pemenang ini nantinya akan berkompetisi di tingkat universitas untuk merebut gelar mahasiswa berprestasi Universitas Malikussaleh 2024. "Semoga mereka terus mengembangkan potensi dan membawa harum nama FKIP di ajang yang lebih tinggi," tuturnya.[tmi]

**Tanggal:** 07 November 2024

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [FKIP Unimal](#),